

川之江認定こども園起工式



川之江町の川之江幼稚園・川之江保育園敷地内で川 之江認定こども園の起工式が行われ、市や工事関係者 など約50人が、工事の無事を祈願しました。

なお、同園の開園は平成32年4月の予定です。

第8回四国中央市紙のまち新春競書大会



伊予三島運動公園体育館で行われ、参加した266人 の児童・生徒は地元産の半紙に課題文字を真剣な表情 で書き上げました。学年ごとに金賞・銀賞・銅賞など が選ばれ、賞状や記念品が授与されました。

文化財防火デー防火訓練



全日本少年少女空手道選手権大会に出場!



敬心館(武村敬介館長)に所属する奥村響くん(中曽 根小4年)が、神戸市で行われる第4回全日本少年少女 空手道選手権大会リアルチャンピオンシップ(フルコン タクトルール)へ出場することを市長に報告しました。

新宮中学校と三島高校による中高連携授業



三島高校で、同校と新宮中学校による中高連携授業が 行われました。現在、中学校ではプログラミング教育が 推進されており、中学生たちは高校生に教えてもらいな がら、プログラミングに集中していました。

土居町蕪崎の五智院で、文化財防火デーに伴う防火 訓練が行われました。これは法隆寺金堂が焼損した昭 和24年1月26日を「文化財防火デー」と定め、文化 財を火災などから守るため、また文化財愛護に関する 意識高揚を図るために全国的に行われているものです。

今年は市指定文化財の「涅槃図」を所蔵する五智院 で実施されました。



第 15 回四国中央市小学生駅伝大会



伊予三島運動公園で、市内のスポーツ少年団に登録、 または市内スポーツクラブで活動している小学生を対象 に行われました。寒さの厳しい中、家族やチームメイト の声援を受けて、参加した494人全員が完走しました。

第5回しこちゅ~国際交流フェスタ



市民と市内に在住する外国人との交流の場となるよ う、福祉会館で行われたフェスタには、ベトナムやフィ リピンなど8か国の在住外国人と市民約250人が参加し、 お互いの文化を紹介するなどして交流を深めました。

第 10 回四国中央市首都圏交流会



日本経済の中心地で活躍する本市ゆかりの企業20社 が集い、企業間での連携や情報共有を図ることを目的 とした交流会が東京都で行われました。

個人情報の取り扱いにおけるセキュリティ対策の重 要性などについて講演会が行われた後、懇親会で情報 交換をするなどして交流を深めました。

インフルエンザ

目分を納得させ

「1時間だぜ」とお願いして了承

では少しかかるが、 りを二つ買って、 婦に任せて帰ることにした。 した。 た。昼間の新幹線の風景は飛んでいく。 1時間半くらいで病院から帰ってきて、A型のイ 診察を受けていたらひとまず安心だ。 ンフルエンザの診断であったらしい。 少し早いが、 なんだかんだしながら、坊やをあやしていた。 山手線で東京まで行って、

の子見よって!」 で行った。3回ピンポンを鳴らすと言っていたの ないだろう。地下鉄と山手線を乗り継いで社宅ま ザかもしれないということであった。 空いた。娘に電話したら、熱が出てインフルエン **るなとは思ったが、そんなこと言ってる場合では** に出張中で、2歳になるやんちゃ盛りの坊やとこ へでいるらしい 幼児と遊んでいたら「今から病院に行く さてどうしようかと一瞬迷った。 感染したら困 先日上京した折り、 しんどそうな顔をして出てきた。 ときた。 久しぶりにしばらく時間が しょうがないよね、 旦那は富山



四国中央市長 篠原実

とにかくお腹に入れようと思っ

駅の売店でおにぎ

あとはあっと

名古屋ま

ドクターの

好評運行中!

ジェイアール四国バス 検索 かりっか

ビスセンター

島 中之庄町 1684-4 224 - 8712 川之江 妻鳥町 1525 **☎**58 - 2132 居 土居町土居 885-1 ☎74 - 0150



